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    第 ５ 回 例 会 報 告（８月３日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ４９名         ・出席数  ３４名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率    ７１．１１％            ・前々回修正出席率   ８６．６７％ 

＜欠席会員＞原､平田､檜垣(俊)､久米､眞鍋､松木(徹)､松木(久)､村上(修)､中村､尾越､大河内､重松､田中 

〔免除会員〕檜垣(巧)､白石 

<7/20欠席補填>(7/25今治南)桑森､村上(修) 

◇グエン ティ タオ リーさんスピーチ・国際ホテルからの眺めが良く、来て良かったです。先週まで期末テスト
でした。落とした科目はないと思うのでひと安心です。研究室も決まりました。地域支援管理で、
有機農業経営について勉強します。そんなほっとしたひとときを利用して大学の仲間とバーベキ
ューをしてきました。初めての川遊びで、本当に楽しかったです。水もきれいで、あんな川はベ
トナムにはありません。良い夏休みを過ごしたいです。 

◇会長報告・本日、菅市長を訪問してきました。名誉会員就任のお願いと、来年 1 月 27 日の 3RC 新年会の出
席依頼を快諾していただきました。10月には例会への出席、卓話もしていただけるようです。 

     ・7 月 27 日の例会終了後に行われた 8 月定例理事会の報告をします。8・9 月のプログラムを決定
しました。次週は休会ですが、8月 11・12日に朝倉ふれあい交流センターにて今治青少年ロータ
リー友の会サマーキャンプが行われます。8月 17日はガバナー補佐訪問で、例会終了後にクラブ
協議会があります。9 月 7 日のガバナー公式訪問は記念撮影がありますが、会長・幹事以外はノ
ーネクタイで結構です。9 月 14 日の月見夜間例会では会費を徴収します。9 月 28 日は市民の森
で清掃奉仕・早朝例会です。また、インターアクトクラブの裾野を広げようという話が出て、明
徳中学と交渉していくことになりました。 

◇幹事報告・次回 8 月 17 日（木）の例会終了後、飯尾ガバナー補佐をお招きして第 2 回クラブ協議会を開催
します。理事・委員長の皆さまはクラブ計画書をご持参ください。 

   ・8月 11日（金）〜16日（水）は事務局がお盆休みです。 
・8月 11・12日（金・土）の今治青少年ロータリー友の会サマーキャンプのビールと素麺は十分足
りています。差し入れをくださる方はご配慮ください。8月 12日は朝 9時解散予定です。 

 

８月１０日（木）は休会 

次回例会は８月１７日（木） 
 

納涼夜間例会 
辰巳和久親睦活動委員長の発案で「楽しく親睦」を目的に、くじ
引きで席順をシャッフルしたため、いつもと違う場所で幕を開け
た方も多かった夏の宴。「今週末のおんまくを楽しみにしていま
す。各地の祭を見てきましたがここの花火はお世辞抜きで一番。
台風が心配ですが、電線の無事と水不足解消を願って乾杯」との
挨拶は岩藤将史会員でした。恒例となった八木伸樹会員による差
し入れは純米吟醸山丹正宗。これには「ビールは苦手ですが日本
酒、特に純米吟醸が好き」という米山記念奨学生のリーさんも大
満足の様子。あっという間に時間は過ぎ、矢野暢生副会長の「西
本会長のためにお集まりいただきありがとうございます。あと 10
か月、彼もそれなりに頑張ると思います」という中締めで皆さん松本町探索へと出掛けていきました。 

 

＜ゲスト＞ 米山記念奨学生 グエン ティ タオ リーさん 

次 回 例 会（８月１７日） 

【 ガバナー補佐訪問 】 

＜会員誕生日祝＞ 松木 徹夫氏（8/20）  

＜配偶者誕生祝＞ 岡田 昌平氏（8/19） 松木  久和氏（8/21） 

＜入会記念日祝＞ 檜垣 俊二氏（8/22） 小堀 陽一郎氏（8/23） 
〔 笹 〕 


